

Ergänzungen zur Mitteilungsvorlage Adventsdorf

1. Sitzung der IG Altstadt

Auf Basis der Ausführungen des Stadtverordneten Schäfer wurde eine Sitzung der IG Altstadt am 22.07.2013 im Neuen Rathaus einberufen.

An dieser Sitzung nahmen 11 Personen teil, die 6 EH-Geschäfte vertraten.

Hier gab es kein klares Stimmungsbild; es wurde kontrovers diskutiert.

Als Ergebnis hatte Herr Stadtrat Semler den Vorsitzenden der IG Altstadt, Herrn Christoph Schäfer und den stellvertretenden Vorsitzenden, Herrn Palm, zur nächsten Vorstandssitzung des Stadt-Marketing für den 23. August 2013 eingeladen.

Die weiteren Vorstandsmitglieder der IG Altstadt Dieter Neumann und Armin Geist sind auch im Vorstand des Stadt-Marketing vertreten.

2. Befragung des Einzelhandels und der Gastronomie in der Altstadt

Es wurden ca. 120 Fragebögen persönlich abgegeben.

Insgesamt konnte ein Rücklauf von 59 Fragebögen erzielt werden.

Davon sprachen sich 32 für eine Verlegung und 23 dagegen aus. Weiter gab es 4 Enthaltungen.

Dieses gibt, unter Berücksichtigung des guten Rücklaufes, ein deutliches Bild für das Konzept des Stadt-Marketing bezüglich der Verlegung des Adventsdorfes auf den Domplatz.

3. Vorstandssitzung des Stadt-Marketing am 23. August 2013

Auf der Vorstandssitzung präsentierten die beiden Bewerber ihre Konzepte. In der nachfolgenden Diskussion wurde deutlich:

- Der Vorstand des Stadt-Marketing und Herr Palm als Gast befürworten das Konzept des Adventsdorfes auf dem Domplatz und der Eisbahn auf dem Schillerplatz.
- Da es für beide Konzepte noch Rückfragen gibt, wird eine Entscheidung der Vergabe erst auf der nächsten Vorstandssitzung des Stadt-Marketing am 01.11.2013 getroffen.

4. Jahreshauptversammlung des Stadt-Marketing Wetzlar

Auf der Jahreshauptversammlung am 03.09.2013 wurde das Thema in der Aussprache intensiv besprochen und seitens der Mitglieder positiv bewertet.

Herr Palm begrüßte das Konzept nochmals ausdrücklich und machte den Vorschlag, dass die Einzelhändler Karten für die Eisbahn am Schillerplatz und das Kinderkarussell am Domplatz verteilen.